# La Xunta realiza una auditoría de las ayudas que concedió a la Cofradía de Carril

Mar asegura que el proceso se realiza de forma aleatoria en todos los pósitos

#### REDACCIÓN VILAGARCÍA

La Cofradía de Carril cierra una nueva etapa y comienza otra con José Luis Villanueva al frente. Y lo hace pasando un examen económico. La Xunta de Galicia está realizando una auditoría interna para confirmar el destino de las ayudas que la administración autonómica hizo llegar a este pósito.

Este proceso fue confirmado por la Consellería de Mar, desde la que también puntualizan que se trata de una actividad normal que entra dentro del control que la administración autonómica lleva a cabo de la concesión de las diferentes ayudas y subvenciones. El hecho de que en estos momentos, nada fáciles para Carril, Intervención Xeral de la Xunta haya decidido centrarse en esta cofradía es, explican desde el departamento autonómico, pura casualidad. Y es que puntualizan que eligen dónde se realizan las auditorías de forma aleatoria.

En todo caso, el pósito de Carril tendrá que superar este examen económico y facilitar toda la documentación al respecto delas ayudas recibidas en los últimos tiempos por parte de la Xunta de Galicia. Hay que recordar



Las elecciones del 28 de junio registraron diversas irregularidades en este pósito

G. SALGADO

## IRREGULARIDADES EN EL PROCESO ELECTORAL

La junta electoral remitió toda la información del proceso realizado en Carril a la Fiscalía entendiendo que esta debería dirimir las consecuencias de las irregula-

que el pósito que tendrá a Villanueva al frente a partir de ahora tiene problemas económicas y que se ha visto inmerso en un ridades detectadas. En la presidencia de la mesa estuvo un jubilado y entienden que los censos estaban mal elaborados, por lo que responsabilizan incluso al cabildo y a la secretaria del pósito. En todo caso, las votaciones se dieron por

irregularidades, tal y como reconoció la junta electoral.

La presentación de un recurso por parte de una de las candidatas acabó con un nuevo recuento ahora que se renuevan los cargos y el pósito comienza otra etapa.

de los votos, aunque el resultado

no varió. La nueva etapa de la

Cofradía comienza ahora tenien-

do en cuenta que Villanueva ya

tuvo sus diferencias con Mar.

válidas, a pesar de que

tros que en los últimos

ordenaron un nuevo recuen-

to. Sin duda, los desencuen-

tiempos marcan la historia de

la Cofradía serán decisivos

## Mar destina 3,2 millones a ayudas a proyectos para mejorar la gestión de recursos

### REDACCIÓN VILAGARCÍA

La Consellería de Medio Rural e do Mar convoca para 2014 ayudas para la realización de proyectos colectivos para la gestión de zonas de producción, conservación, protección y sostenibilidad de explotación de los recursos marinos. A través de ellas, el departamento dirigido por Rosa Quintana destina a esta convocatoria 3,2 millones de euros, cofinanciados por el Fondo Europeo de Pesca.

Los importes consignados para esta convocatoria, podrán ser ampliados en función de las disponibilidades presupuestarias sin que eso dé lugar a la apertura de un nuevo plazo de presentación de solicitudes, según informa la Xunta.

Podrán beneficiarse de esta línea de ayudas las cofradías de pescadores y sus federaciones, las asociaciones de profesionales del sector, las organizaciones de productores, las cooperativas del mar y toda entidad asociativa jurídicamente reconocida y constituida por profesionales del sector siempre y cuando desarrolle su actividad profesional en el sector pesquero, marisquero y de la acuicultura y tenga su sed social en la Comunidad Autónoma de Galicia. ■

# Agentes del sector pesquero colaboran para renovar buques arrastreros de gran altura

proceso electoral plagado de

## REDACCIÓN VILAGARCÍA

Armadores, pesquerías, industria auxiliar, universidades y centros tecnológicos colaborarán en el proyecto 'Aralfutur' con el propósito de renovar los buques de la flota arrastrera de gran altura e incorporar novedades tecnológicas "avanzadas y viables" para recuperar su competitividad.

La flota arrastrera y congeladora gallega está integrada por buques construidos en los años 80, que se encuentran desfasados y han ocasionado una pérdida de parte de su competitividad. Por ello, este proyecto pretende recuperar dicha competitividad mediante la renovación de la flota. Esta iniciativa nació hace unos cuatro años con el objetivo de recuperar la competitividad y "explorar todos los elementos de un barco para empezar a construir el barco del futuro".

Así, el objetivo principal de este proyecto es encontrar "soluciones científico-técnicas" que posibiliten la renovación de la flota y ofrecer una respuesta tecnológica mediante innovaciones en eficiencia energética, operatividad, sistemas de frío, salud laboral ... Para ello, se diseñará el buque de gran altura "del futuro", que será "más seguro, más eficiente y rentabilizará la inversión".

El conselleiro de Economía e

Industria, Francisco Conde, comentó en su momento que, en su momento, la introducción de los buques congeladores "supuso el principio de una nueva forma de entender la pesca hasta entonces limitada por la necesidad de volver a puerto cada poco tiempo" y, por ello, ha resaltado que "sólo a través de la innovación se puede construir un futuro competitivo y sostenible para una industria, una ciudad y una región entera".

Este proyecto, que movilizará 2,2 millones de euros y estará subvencionado Xunta y por fondos Feder Innterconecta, permitirá a los buques optimizar los sistemas de congelación y procesado de pescado.



Francisco Conde, conselleiro de Industria